

2020年1月4日

株式会社 Lateral Kids 職員各位

株式会社 Lateral Kids  
代表取締役 川村 陽介

### 新年のご挨拶

Lateral Kids 職員の皆さん、明けましておめでとうございます。

新年を迎え、新年度に向けて新たなスタートができるのも、ひとえに職員の皆さんの努力のおかげです。感謝しております。

2019年は4月に10園が開園し、全国で44事業所となりました。企業主導型保育園の園数では全国で3位となります。会社設立から2019年4月までは事業継続や雇用安定を目的に事業拡大、2019年4月より組織作りと基盤整備に力を注いできました。2020年も引き続き、保育・療育マニュアルの改訂、その他様々な面で基盤整備を行い、雇用安定を図ります。そして、時代の流れを見越して変化を続けていきます。2019年は幼児教育・保育無償化があったように、子育てを取り巻く環境や保育療育事業制度においても目まぐるしい変化が起きています。2020年は、より Lateral Kidsらしい子育てに“おける”未来の当たり前”をつくっていきたいと思っています。

また、2019年はラグビーワールドカップが社会現象となりましたね。私も社名に由来があったこともあり、にわかラグビーファンになってしまいました。ラグビーのパスは前にパスを出すと反則となるため、横か後ろにパスをして、チームで前進をしていきます。Lateral Kidsの「Lateral」は「横並び」という意味があり、ラグビーのパスもラテラルパスと呼ばれることから、Lateral Kidsの社名には「次世代に繋ぐ」という想いが込められています。

現在、株式会社 Lateral Kidsは全国に750名の家族である職員がいます。2020年、そしてその先の目指すところは、Lateral Kidsに属する皆さんの幸福と、事業や企業活動をおして社会に貢献していくことです。そのためには、皆さんの健康と元気が何よりも大切です。最後に、皆さんと皆さんのご家族にとって、充実した幸せな一年となることを祈念して、年頭の挨拶とさせていただきます。

今年もワンチームで頑張りましょう。